
当 のカウンタ－数、９万クリアHP

当 「雑学」のカウンタ－数が、９万をクリアしました（開設： ．カウンタHP 2001/12/20

－数 １万： ． ２万： ． ３万： ． ４万： ． ５万：2004/1/8 2005/3/4 2006/3/18 2006/11/29

． ６万： ． ７万： ８万： 。2007/3/21 2007/09/29 2008/8/7. 2009/9/28.）

を訪問いただいたお礼を申し上げるところですが、それよりは被災に遭われた方々HP

にお見舞い申し上げます。

大震災からほぼ１ヶ月が過ぎ、被災直後の張りつめていた心身の疲れが出てきた頃でな

いかと推測できるだけに、ご無理をなさいませんように。

ようやく復興の兆しがみえてきていただけに、４／７の夜に「６強」のこんなに強い余

震がくるとは…。

復興への気力が萎えはしないかと案じますが、ともかく前を向きましょう！

さて、自分も多くの方々から被災見舞いのメ－ル等をいただきました。

本来ならお一人、お一人にお礼と被災後の日常生活の経過を報告すべきところですが、

「雑学」の「東日本大震災に遭遇して」のシリ－ズ記事として代行させていただきまHP

した。

、 、 。これからは 被災に遭われた方々 一人一人の体験が詳細に分かってくることと思います

そうした一人一人の体験から、人として社会として共に考えていかなくてはならないこ

とが観えてくると思いますので、 記事として発信できればと思っています。HP

ここ一ヶ月季節感は全くなかったがふと気づくと桜シ－ズンですが、日本全体を覆う自

粛ブ－ドで、桜祭りを止める所もあるとか。

スポ－ツ界でチャリテイ－試合があるのだから、それなりのチャリテリ－イベントもあ

っていいように思うのだが…。

何よりも人が動くということはお金が動くことで復興への一助になりますよね。

自粛が多いと、経済活動が萎縮してしまいますよね。

、 、 「 」被災状況下のこの時期に こんなことを思うのはやはり不謹慎で 自分は 不届き者！

なのかな？

追伸：８月の「仙台七夕」は復興を願って実施予定との報道。

（ ）阿部幸泰 年 月 日 記2011 4 9


